



Hohenauer Sommerlauf 11.7.2015

Beim 7. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2015" in Hohenau am 11. Juli 2015 starteten wieder einige Running Texaner. Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil:

Elke, Gerd und Niklas Seiter, Alfred Klenkhart, Gregor König, Stephan Staudigl und Michael Lukesch (Ergebnisse siehe Tabelle).

Den Hobbylauf nahm Sandro Seiter (Ergebnis siehe Tabelle) in Angriff.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Seiter Sandro	Hobbylauf	4,5 km	28:06	13.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	8,6 km	34:37	3.
Lukesch Michael	Hauptlauf	8,6 km	36:42	5.
König Gregor	Hauptlauf	8,6 km	36:49	6.
Seiter Niklas	Hauptlauf	8,6 km	40:34	6.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	8,6 km	41:36	14.
Seiter Elke	Hauptlauf	8,6 km	53:18	2.
Seiter Gerd	Hauptlauf	8,6 km	53:20	13.

Die Strecke mit 8,6 km Länge (aufgeteilt auf 2 Runden) führte teilweise durch den Wald.

Auch heuer war der Hohenauer Lauf eine Hitzeschlacht, unterbrochen nur durch einige schattige Stellen im Aubereich.

Der Lauf war top organisiert - ein großes Lob an Dieter Koch und sein Team.

Beim Hobbylauf war eine Runde zurückzulegen, diesen bestritt Sandro Seiter zum ersten Mal und er schlug sich auch sehr wacker dabei. Es freut uns, dass Sandro erstmalig an einem Lauf mit uns Running Texaner teilnahm und wir hoffen auf weitere Läufe mit ihm!

Dieses Mal konnten die Running Texaner sich auch wieder in die Teamwertung des Laufcups eintragen.

Beim Hauptlauf belegte Elke Seiter (nach längerer Verletzungspause) den guten, 2. Platz in ihrer Altersklasse.

Den gelungenen Lauftag ließen wir noch am Sportplatz in Hohenau bei „riesigen“ Schnitzelsemmeln und kalten Erfrischungen gemütlich ausklingen.